

► **Un centenar de profesores se concentran en protesta a la agresión a un director.** PÁGINA 6

► **TRÁFICO** Los taxistas consideran que la nueva rotonda que se ha construido frente al AVE está «mal hecha y mal situada». PÁGINA 5

► **SOCIEDAD** Caja Rural de Ciudad Real entregará el máximo galardón de la entidad, la Espiga de Oro, a Martín del Burgo. PÁGINA 9

Del Burgo es el director de la Agencia Estatal Antidopaje.



# CIUDAD REAL

LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL JUEVES 19 DE NOVIEMBRE DE 2009

► POLÍTICA

## Casi 1.400 parados de la provincia se benefician de la ayuda estatal de 420 euros

La diputada Clementina Díez de Baldeón informa de que los diferentes planes de empleos impulsados por los gobiernos nacional y regional han ayudado a más de 33.000 personas

• La líder socialista explicó que el objetivo es ayudar a las personas «más golpeadas por la crisis» y destacó que el Ejecutivo español es «uno de los más activos de Europa».

M. L. / CIUDAD REAL

La diputada nacional del PSOE por la provincia de Ciudad Real, Clementina Díez de Baldeón, informó ayer de que la ayuda de 420 euros mensuales está siendo recibida actualmente por 1.385 personas en la provincia y recordó que se trata de una medida impulsada por el Gobierno nacional para ayudar a los parados que han agotado sus prestaciones por desempleo a fecha de 1 de agosto.

La socialista informó de que los beneficiarios de este Plan Extraordinario de Protección por Desempleo e Inserción (Prodi) llega a 4.324 desempleados de la región que han agotado sus prestaciones y recordó que desde el pasado 13 de noviembre se amplió esta medida para aplicarla con carácter retroactivo (parados sin prestaciones desde el pasado 1 de enero) y para ello se destinarán 1.640.000 euros que serán gestionados por las comunidades autónomas. Además, informó de que el Ministerio



La diputada nacional del PSOE, Clementina Díez de Baldeón, durante la rueda de prensa que ofreció ayer. / RUEDA

de Trabajo ha agilizado este trámite para llegar «a las personas más golpeadas por la crisis».

Baldeón también se refirió al Plan de Choque que ha impulsado el Gobierno regional y que permite formalizar un contrato de trabajo por seis meses y recibir 624 euros mensuales. Este plan ha dado trabajo a 6.800 personas en la re-

gión, de las cuales 4.900 están empleadas en ayuntamientos y 1.900 en empresas de la comunidad.

La diputada del PSOE se refirió también al Plan E que puso en marcha el Ejecutivo nacional y que ha llegado a 102 municipios de la provincia y generado 5.000 puestos de empleo, mientras que a nivel regional, ha repercutido en 908

localidades y generado 22.026 empleos gracias a los 204,3 millones de euros invertidos.

La suma de estas tres medidas impulsadas por ambos gobiernos ha llegado a más de 33.000 trabajadores, como destacó Díez de Baldeón, por lo que aseveró que el Ejecutivo español «es uno de los más activos de toda Europa».

EN BREVE

### Crítica al PP

Clementina Díez de Baldeón, afirmó que es «rigurosamente falso» que el Gobierno socialista no haga nada para paliar los efectos de la crisis económica y criticó al Partido Popular por «poner palos en la rueda» en cuanto a la aplicación del Plan de Choque. Baldeón afirmó que los ayuntamientos de Ciudad Real, Cuenca y Guadalajara, gobernados por el PP, han venido «entorpeciendo» la contratación a través de dicha fórmula. Por ello, calificó de «lamentable» hacer oposición a costa de las personas que más están sufriendo las consecuencias de la recesión.

### Diálogo social

La parlamentaria socialista se refirió al diálogo social, que ayer se reanudó, y expresó su confianza en que «impere el sentido común», al tiempo que señaló que lo esperan todos los ciudadanos de los responsables políticos en una situación complicada como la actual es que se atienda «el bien general». Afirmó que los ciudadanos no entenderían que los responsables políticos o los partidos «nos tiráramos los trastos a la cabeza» y afirmó que hay que tener «altura de miras y hacer un esfuerzo grande para, entre todos, salir de este bache». Por ello, indicó que se deben aparcir las diferencias para asuntos que son nucleares.

## Baldeón espera que el PP colabore en el Estatuto

M. L. / CIUDAD REAL

Clementina Díez de Baldeón afirmó ayer que está trabajando para poner fin al desbloqueo del estatuto de Castilla-La Mancha y expresó su confianza en que haya «fórmulas satisfactorias para poderlo sacar adelante» en próximas fechas, como señaló esta semana el presidente regional, José María Barreda. Además, Clementina Díez de Baldeón señaló que esperan y desean «la colaboración sincera del Partido

Popular en este asunto».

La líder socialista comentó que espera que los populares no hagan «nuevamente oposición» al respecto y matizó que «hay muchos otros temas de confrontación».

En este sentido, la diputada nacional por el PSOE aseveró que en los temas fundamentales deberían «ir de la mano por el bien de todos» y puntualizó que el futuro estatuto de la comunidad autónoma «es un tema de bienestar general».

## «Los trabajadores de CCM pueden estar tranquilos»

M. L. / CIUDAD REAL

La diputada socialista destacó ayer el «empeño extraordinario» que está haciendo el Gobierno de Castilla-La Mancha para proteger los intereses de los trabajadores y de todos los impositores, al igual que para defender el conjunto de los intereses de la región.

La dirigente socialista realizó estas declaraciones relativas al proceso de negociación que se está llevando a cabo sobre la

fusión entre Caja Castilla-La Mancha y la entidad financiera Cajastur y la posibilidad de que este proceso se cierre con 300 prejubilaciones y sin ningún despido, como publicó ayer un diario de ámbito nacional.

A este respecto, Díez de Baldeón resaltó que «los trabajadores pueden estar tranquilos porque habrá una defensa de sus intereses adecuada», al igual que lanzó ese mensaje al total de los impositores de la entidad manchega.